



Cámara de Comercio y Producción de Santiago, Inc.

Palabras de la Sra. Luly Toribio de Cabral
Presidenta del Comité de Responsabilidad Social de la
Cámara de Comercio y Producción de Santiago
En la 98^{va} Asamblea General Ordinaria Anual

Martes 30 de Octubre del 2012
Santiago, República Dominicana

Apreciados socios y socias de la Cámara

Distinguidas autoridades presentes

Distinguidos Presidentes de Asociaciones y Cámaras presentes

Damas y caballeros

Muy buenas noches:

A continuación presentamos el informe del Comité de Responsabilidad Social de la Cámara de Comercio y Producción de Santiago, para el período Noviembre 2011 a Octubre 2012.

Somos el soporte social de la Cámara, nuestra función principal es recaudar y administrar los recursos destinados a realizar las acciones de solidaridad de la institución, dirigidos especialmente a niños y niñas de escasos recursos.

Es estos momentos seguimos trabajando en el fortalecimiento del Banco de Válvulas “Enmanuel” para Niños Hidrocefálicos que tenemos actualmente, a la vez de encaminarnos en la búsqueda de nuevos programas de ayuda a los sectores menos favorecidos.

Durante este período fueron atendidos por el Banco de Válvulas, 31 casos, lo que aumenta a 1,034 el total de casos en sus veinticinco años de operación.

Los fondos necesarios para avanzar en nuestros proyectos provienen principalmente de la venta de boletos de la rifa anual de un vehículo. Durante este período realizamos cursos de cocina, ventas diversas que realizamos en el marco de Expo-Cibao, con la intención de ir ampliando nuestras fuentes de financiamiento.

Este año, llevamos a cabo la décimo sexta rifa anual, en la que sorteamos una jeepeta Hyundai Tucson 2012 y un Televisor de 42 pulgadas. Con la entrega de este premio este Comité alcanza veintiséis vehículos entregados a igual número de ganadores.

El respaldo ofrecido a cada una de nuestras actividades lo recibimos como un testimonio del alto espíritu de solidaridad y compromiso de los empresarios de Santiago y de los socios de la Cámara, nos enorgullece que nos incluyan entre sus listas anuales de donaciones, esto nos compromete a garantizar el mejor uso posible de los recursos que recibimos.

Agradecemos la confianza que han depositado en nuestras manos, estamos seguros que con el apoyo de quienes trabajan y colaboran con nosotros, no les defraudaremos.

Queremos extender nuestro agradecimiento al cuerpo médico y el equipo de apoyo, quienes desinteresada y diligentemente trabajan en nuestro programa para dar atención a todos los casos que nos llegan.

Concluimos dando gracias de manera especial a cada una de las integrantes del equipo que me acompañó durante este trayecto, que de manera desinteresada se han entregado a este hermoso proyecto dando muestra de su entrega, solidaridad y de amor para esta hermosa causa que ha constituido una hermosa experiencia de crecimiento para nosotras.

De igual forma al personal de la Cámara por su activa colaboración para alcanzar estos resultados.

Muchas Gracias.